

REMISE DE MÉDAILLES À L'ASSEMBLÉE GÉNÉRALE DE COOPACA

Un mélange de photos a conduit à une erreur dans notre précédente édition (n°1042).



De gauche à droite : Jérôme Vandewalle, Jean-Yves Thevenoux, Jean-Marc Michoux, Jacky Loustaniau, Albert Mitton, Richard Moine.

Les médailles de la mutualité agricole et de la coopération ont été remises par le président de Coopaca, Jérôme Vandewalle. Deux médailles de bronze, remises à Jean-



De gauche à droite : Claude Listrat, Emmanuel Combette, Sylvain Malleret, Didier Stons, Jean-Luc Chevalier, Gérard Chargros, Roland Bland, Michèle Chargros, Daniel Daligand, Alain Boutonnat, Maurice Compagnon, Jérôme Vandewalle, Albert Mitton, Yves Courrier.

Yves Thévenoux et à Jean-Marc Michoux, administrateurs depuis 2002 à la coopérative, et une médaille d'argent à Jacky Loustaniau, administrateur à la coopérative depuis 1979,

en présence du représentant de la Chambre d'agriculture, Richard Moine. Le président les a félicités pour leur implication dans la vie de la coopérative.

Le directeur de Coopaca, Yves Courrier, et le précédent président, Albert Mitton, ont remis onze médailles du travail aux salariés de la coopérative. La médaille grand or à Gérard Chargros et à Maurice Compagnon, qui a pris sa retraite cette année. La médaille d'or a été remise à Alain Boutonnat et à Michèle Chargros, la médaille vermeil à Sylvain Malleret et à Didier Stons, et la médaille d'argent à Roland Bland, Jean-Luc Chevalier, Emmanuel Combette, Daniel Daligand et Claude Listrat. La direction les a félicités et les a remerciés pour le travail fourni pendant ces nombreuses années.